



Wer von uns ist nicht schon unzählige Male an der Kirche am Iselsberg vorbeigefahren. Wir hatten nun die Gelegenheit, in dieser Schutzengel-kirche eine Vorabendmesse zu gestalten. Mit Blick von oben auf den Altar mit dem Kirchenpatron und den Statuen des Hl. Aloisius und der Hl. Franziska umrahmten wir die Messe. Pfarrer Bruno Decristoforo freute sich sehr über die musikalische Darbietung und lud uns im Anschluss auf einen kleinen Umtrunk in den Iselsbergerhof ein.

Barbara Gruber

[...weiter zu den Fotos...](#)